

EL DIA

Pan y trabajo demandan los argentinos

BUENOS AIRES, 8 de agosto (ANSA).— Millares de argentinos, desafiando la lluvia, el frío, la represión y las largas esperas que suponían interminables colas, llegaron ayer hasta los altares de San Cayetano en procura de Pan y trabajo, protagonizando la más rotunda evidencia de las secuelas sociales de una crisis económica, cuya superación no se atisba en el corto plazo.

Mujeres con niños en brazos, hombres, ancianos y jóvenes no fueron sólo a pedir, también llevaron ropas, alimentos, medicamentos que después las parroquias distribuirían en las zonas más marginales del país.

Los índices de la desocupación y el subempleo se incrementaron en los últimos años a expensas de la política económica mantenida por el gobierno militar argentino que afectó seriamente la producción y la industria nacional y lleva a la deuda externa a orillar los 40 mil millones de dólares.

La desocupación y la subocupación alcanza al 40 por ciento de la población activa argentina, señalaban fuentes extraoficiales mientras que el gobierno, que no proporcionó cifras indicativas, reconocía su preocupación por el panorama, agudizado fundamentalmente en el sector industrial.

EL UNIVERSAL

Afirma Kirpatrick que Moscú amenaza los derechos humanos

SANTIAGO, 8 de agosto (UPI).— La embajadora de Estados Unidos en las Naciones Unidas, Jeane J. Kirpatrick, dijo hoy que su gobierno aplica un concepto más equitativo para interpretar los derechos humanos y que en su opinión la Unión Soviética y el comunismo "son las amenazas más grandes" para las garantías individuales.

Poco antes de viajar a Perú, la embajadora ofreció una rueda de prensa en la que se refirió también al avance del marxismo en el continente diciendo que las naciones del área, especialmente las del cono sur, pueden contribuir a la solución del problema por su experiencia para contrarrestar las actividades guerrilleras y subversivas.

Dijo haber conversado con el presidente Augusto Pinochet sobre asuntos bilaterales y mundiales incluyendo "la inestabilidad de los go-

biernos, de Bolivia, y otra serie de problemas de importancia general".

En torno a las soluciones que Estados Unidos estimaba viables para contrarrestar el avance comunista en Centroamérica, Kirpatrick dijo que "no creo que esa situación pueda ser resuelta de una vez por todas. Creo que continuará, como en tantas otras partes del mundo".

Subrayó que conforme lo cree el gobierno norteamericano la Unión Soviética intentó en el pasado extender su ideología al cono sur de América y tras fracasar "eligió países como El Salvador, Honduras y Costa Rica, e incluso otros de América latina, como Colombia, por ejemplo, que son motivo de acciones terroristas y subversivas".

Resaltó que el marxismo "es un problema para el hemisferio" y que todas las naciones tienen "un interés común" en combatirlo.

UNO MAS UNO

Anuncian plan de refinanciación de las deudas industriales en Argentina

BUENOS AIRES, 8 de agosto (Latin-Reuters).— El Ministerio de Economía argentino anunció un plan de refinanciación de las deudas industriales que contempla 50 por ciento para las empresas privadas manufactureras y 40 por ciento para los otros rubros.

El plazo de pago otorgado para la amortización de las deudas contraídas hasta el 30 de abril será de siete años, con los primeros tres de gracia, tras los cuales las empresas deberán cubrir 10 por ciento, mientras que sobre el saldo indexado se aplicará un interés de dos por ciento anual, dijo el ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Lorenzo Sigaut.

Las empresas que se atengan a estos beneficios se verán en la obligación de ampliar su capital social en un plazo de dos años en 10 por ciento del importe refinanciado y actualizado, según la indexación.

La decisión del Ministerio de Economía, acordada tras prolongadas deliberaciones, alcanza, además de las empresas manufactureras, a las agropecuarias, comerciales, de servicios y de la construcción.

EL DIA

NO SOLUCIONAR EL DÉFICIT FISCAL, ERROR ARGENTINO

SANTIAGO, 8 de agosto.— El más grave error cometido por los gobernantes de Argentina y que condujo a la grave situación económica actual es no haber solucionado el déficit fiscal, afirmó hoy aquí el ex director del Departamento de Economía de la Universidad de Chicago, Arnold Harberger. Harberger agregó que el otro error de Argentina fue de origen táctico: copió el sistema chileno de devaluaciones periódicas del peso frente al dólar, pero disminuyó la inflación de la Tábila demasiado rápido.